

POLRES

Polsek Sagalaherang Patroli Obyek Vital, Sambangi ATM Bank BRI Unit Sagalaherang

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 22, 2023 - 10:06



Polsek Sagalaherang Patroli Obyek Vital, Sambangi ATM Bank BRI Unit Sagalaherang

Subang, - Unit Samapta Polsek Sagalaherang melaksanakan kegiatan patroli dengan menyambangi ATM Bank BRI unit Sagalaherang sebagai bagian dari upaya dalam mengantisipasi tindak kriminal yang mungkin terjadi di obyek vital,

terutama bank.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari program rutin untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Sagalaherang, Kabupaten Subang, Senin (21/8/2023) malam.

Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Sagalaherang dan melibatkan personil unit Samapta. Tujuan dari patroli ini adalah untuk memberikan perlindungan dan keamanan terhadap obyek vital, terutama ATM Bank BRI unit Sagalaherang yang merupakan salah satu titik penting di wilayah tersebut.

Kapolres Subang, AKBP Arie Indra Sentanu menjelaskan bahwa patroli ini adalah bagian dari kegiatan rutin Polsek Sagalaherang dalam menjaga kamtibmas di wilayahnya.

“Dengan mengunjungi obyek vital seperti ATM Bank, polisi dapat memberikan himbauan dan nasihat kepada satpam yang menjaga obyek tersebut. Himbauan tersebut berfokus pada pentingnya tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti perampokan bank, penjambretan, dan pembobolan mesin ATM,” kata Kapolres, Selasa (22/8/2023)

"Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat dapat menciptakan rasa aman dan nyaman, serta mencegah pelaku kejahatan untuk melakukan aksinya. Kami selalu siap untuk menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Sagalaherang," imbuhnya.

Dengan adanya kegiatan patroli ini, diharapkan masyarakat dan pengguna ATM dapat merasa lebih aman saat bertransaksi di wilayah tersebut.

“Polsek Sagalaherang Polres Subang tetap berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sagalaherang,” jelasnya.